



Acta No. 2-2019.

Reunidos en el salón de la Alcaldía Ayuntamiento de la Aldea Gómez, del municipio de Santa Cecilia Ixtahuacan, siendo las 9:00 hrs del día hoyes 13-Mayo del año 2019, presentes las siguientes personas. Diego Andres Gachirac, Mides, José Quintan MSPAS, Dra. Silvia Rodriguez MSPAS, Manuel Xocol conniza, Odette Ixmata PAMI, Sugay de Leon MSPAS, Teresa Mana Ixchel de Ward Vision, y Manuel Eduardo Cua de SESAN, quienes su vez dejan constancia en el presente libro. Primero Se da el registro de los participantes mediante lista, Manuel Eduardo Cua, Verifica con un tamano la participación de Mides, MSPAS, conniza, PAMI, Ward Vision y SESAN para el desarrollo de nuestra reunión.

Segundo: Se dan las palabras de bienvenida de parte de la Dra Silvia Rodriguez, agradeciendo la participación de cada uno de los presentes en el desarrollo de la reunión. Tercero: MSPAS expone sobre los casos DA que registra el distrito de Salud, transcurriendo un listado de 66 niños diagnosticados y con seguimiento por el distrito de Salud. de los cuales 44 recuperados y 2 caso expuestos que necesitan un seguimiento mas cercano de la PGH para la renuncia de los padres para el tratamiento y seguimiento para traslados en PGH para posterior traspaso a CRN, siendo los casos: Henry Elizandro Chox Tahay y el nino: Elvias Ixtos coj ambos del territorio de Trampas, se solicita reforzamiento de casos a favor de SESAN para la coordinación en PGH.

MUNICIPAL  
Santa  
Eustacia  
Ixhuacan  
Guatemala  
C.A.

De la misma manera la Dra. Silvia Rodríguez, ~~expone sobre la desnutrición crónica con el primer cuatrimestre del año 2019, se menciona al apartado MIDES por la colección de Incaparma con sus usuarias de manera voluntaria colaboran para beneficiar a niños con problemas de desnutrición aguda y crónica, coordinando las entregas con el MSPAS, dando un total de Incaparma con su conteo parcial de: 230 bolsas de Incaparma.~~

Cuarto: Representante de MINEDUC expone sobre logística y plan de trabajo para el desarrollo de la carrera denominada "Carrera por la nutrición" 2019, "Maratón por la Nutrición 2019". Se define como fecha para la actividad del 13 Junio de 2019, para desarrollarse en la Aldea Guinecales. Se definen 3 categorías y se premiará con trofeos. Se definen comisiones de trabajo en donde, todos darán sus aportes económicos, coordinaciones, apoyos. Se definen comisiones de: Promoción, Refrigerio, Convocatoria, Socialización, Aportes, Primeros Auxilios, Seguridad y Alcaldía Auxiliar, Audio escrito, control ganadero, Pre-matriculación. Quinto: Se consagra reglamento de la comisión para su posterior aprobación en reunión ordinaria. Sexto: World Vision informan sobre jornada de oído y ojos en MSPAS, los atendidos fueron aun no certificados, se coordinaron frutilleros y lantos para los que nacieron. Septimo: MSPAS informa que se capacito a 225 docentes capacitados sobre: SAN, Tubercolosis. El ministerio de Salud y Educación garantizó la coordinación. Octavo: World Vision se está reuniendo con 25 niños denominados Sombreadores de esperanza de edades de 9 a 11 años.

140

ALCALDIA MUNICIPAL  
Santa Catarina  
Ixtahuacan  
Sololá, Guatemala

Novenio: Sm Mar que agrajar, la representante de  
World Vision da las palabras de despedida y  
agradecimiento a todos los presentes, termino las rea-  
ciones, en el mismo lugar y fecha. Firmamos.

Se acuerda.  
en la reunión.

Diego Andres Fajachiac  
MIDES, Facilitador social

José Osmundo D.

Maria Chacay

Odelly Ixmator

Francisco Osmando D.

Pami

Manuel E. Cud.

Luis Eugenio Chox Lopez  
Presidente Sup. Edue.  
Guindos.